

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 25. Oktober 2018

Sicherheit auf dem Schulweg – Der Schulbus wird zum Klassenzimmer

Lehrreiche Stunden der ganz anderen Art erlebten am vergangenen Mittwoch wieder über 50 Schülerinnen und Schüler der Brüder-Grimm-Schule in Lämmerspiel. Die 9 bis 10-jährigen Kinder bekamen Besuch von einem Schulbus, der zum Schulungsbus umfunktioniert wurde. Im Gepäck hatte der Bus auch Stadtrat Wilfried Bodensohn und das Präventionsratsmitglied Dieter Dickmann, der das Programm "Sicherheit auf dem Schulweg" den Schülerinnen und Schülern nähergebracht hat. Die Schulung wurde von Stadtrat Dieter Dickmann, der zugleich Leiter des Arbeitskreises Sicherheit des Präventionsrates der Stadt Mühlheim ist, und von Polizeioberkommissarin Melanie Tegel-Hock übernommen.



Am darauf folgenden Tag fand die gleiche Veranstaltung mit Kindern aus der Geschwister-Scholl-Schule in Dietesheim statt. Nach einer kurzen Begrüßung durch Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtrat Dieter Dickmann begannen die ersten Kinder mit großem Enthusiasmus ihre Feuerlöschübungen durchzuführen. Eine Führung durch das Feuerwehrhaus und Erklärung der schweren Gerätschaften fand ebenso statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611

